Samedi 24 août Viry: Marie-Thérèse Ecuvillon – Georges Larue - Diego Morandini – André Larue - Elisabeth, Patrick Colloud et fam. - Simone Vuillet - Défts fam. Catry/Grillet/Vasquez - Pierre Tissot et sa fille Catherine - Joseph Rached - Danielle Mattana et Enfants Vivants - René Tardy et Didier Montmasson - Yvon Bru - Charles Gondret -- Florent Michaux.

Dimanche 25 août Saint-Julien : Bernadette Saxod - Jean-Pierre Rastello - Clément Guithon - Simone Gaillard - Georges Koukis - Gérard et François Hemond - Colette Rambosson - Diego Morandini. - Xavier et Hervé Jouclard -Famille. Humbert et défunts.

Dimanche 25 août Vulbens: Simone Vuillet – Joseph et Jean-Luc Vuillet - Sœurs Marcelle et Marie-Thérèse - André Chamot - Denis Sevrain – Adolphe Benoit – Françoise Reinhart – Madeleine Vuettaz – Sœur Marie-Thérèse Perillat – Fam. Ducret-Philippe et pdfs – Marie-Rose Chabert – Michel Lion – Marie Rottoli – Dany Excoffier – Marie-Thérèse Thomasson - Diego Morandini.

Semaine : Jacqueline Chessel – En l'honneur de St-Antoine.

Samedi 31 août Viry: Simone Vuillet et pdfs - Diego Morandini - Stéphane Planson - Jean Pierre Mermoud - Pour tous les défunts de la famille de Boniface Mbarga.

Dimanche Fr septembre Saint-Julien: Adrien Blanc et fam. - Marguerite Duparc - Simone Vuillet - Xavier et Hervé Jouclard et pdfs- Marcelle Sage - Clément Guithon - Anne-Riese Ganem - Marie-Ange Hominal.



Seigneur à qui irions-nous ;"

Maison paroissiale - 4 rue de la Fontaine des Frères – 74160 St-Julien-en-Genevois – 04 50 49 20 89

Courriel: sts-pierre-et-paul@diocese-annecy.fr - site internet: genevois.paroisse.net



septembre

ler

an

août

 $\mathbf{\Gamma}$

~

Paroisse Saints Pierre et Paul en Genevois Dimanche 25 août 2024 21^{ème} Dimanche du temps ordinaire Année B



Lecture du livre de Josué (24, 1-2a. 15-17.18b)

Psaume : 33 (34)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Ephésiens (5, 21-32)

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Jean (6, 60-69)

Soumission bien comprise

"A qui irions-nous Seigneur, tu as les paroles de la vie éternelle ?." Parmi les attitudes découlant de notre choix de continuer à suivre le Christ qui se donne à nous, il y a celle que recommande Paul au début de son exhortation sur le mariage, dans la 2° lecture : "Par respect pour le Christ, soyez soumis les uns aux autres ». Nous n'aimons pas ce verbe «se soumettre», qui nous semble contraire à la dignité humaine et il nous plait encore moins quand St-Paul s'en sert pour désigner la bonne attitude de l'épouse vis-à-vis de son mari. Mais c'est à cause du Christ qu'il nous est demandé, dans notre vie communautaire, paroissiale, dans nos foyers, d'être soumis les uns aux autres c'est-à-dire d'avoir le souci du bien de tous, de servir, de ne pas dominer. C'est la leçon qui nous donne Jésus quand il lave les pieds de ses disciples, geste d'amour.

Ce que nous dit St. Paul des relations entre époux doit être replacé dans la mentalité du temps, où les rôles de chacun était bien définis, inégaux aussi et où l'époux était de fait le chef du foyer. Mais on remarquera tout de suite que

St-Paul insiste beaucoup plus sur les devoirs de l'époux que sur ceux de l'épouse : 9 lignes contre 5, comme pour rééquilibrer la relation entre les époux. L'amour exclut toute soumission, au sens actuel du mot : la beauté du mariage, son mystère aussi, c'est qu'il se réalise dans une donation réciproque : «Je me donne à toi pour t'aimer fidèlement toute notre vie» disent les époux dans la célébration du mariage. C'est comme une appartenance réciproque, qui nous dit quelque chose du mystère de Dieu Trinité où les relations entre les personnes sont en communion et unité parfaites. Le mystère est grand, parce l'union à laquelle les époux parviennent progressivement, en se donnant l'un à l'autre dans un amour désintéressé, reflète l'amour du Christ pour l'Eglise et aussi pour chacun de nous.

P. Alain Fournier-Bidoz

Quêtes: 25 août et 1er septembre pour la paroisse.

<u>Baptêmes</u> : Prions pour Victor Radulovic – Marina et Marcel Brangeon – Théo Bocquet qui entrent dans la communauté des chrétiens et pour leur famille.

<u>Publication de mariages</u> : Entre Nicolas Bachour et Victoria Franusic (St-Julien), prévu le 21 septembre à Archamps ; entre Christophe Bouteille et Aurélie Convers (Jonzier-Epagny) prévu le 28 septembre à Archamps.

<u>Funérailles chrétiennes</u>: Confions à la miséricorde du Père: Marie-Thérèse Ecuvillon (St-Julien) - Diego Morandini (Viry) – Georges Larue (Archamps) et prions pour leur famille.

CELEBRATIONS et PRIERE

Prière du chapelet : Le lundi à 14h30 à la chapelle du Châble (9 rue de la Chapelle).

Le vendredi à 18h00 à la chapelle de l'hôpital.

Permanence pour l'écoute ou les confessions, et temps d'adoration : elle est suspendue durant les vacances scolaires. Possibilité d'être accueilli à la maison paroissiale, sur rendezvous. Un temps d'adoration personnel est toujours possible, et recommandé, en entrant dans les églises de la paroisse, toutes ouvertes en journée : c'est aussi une bonne manière d'en assurer la garde !

Samedi (messe anticipée du dimanche)	24 août	Viry	18h30
21ème Dimanche	25 août	Saint-Julien et Vulbens Vétraz-Monthoux	10h00 18h00
Mardi (Ste Monique)	27 août	Eglise de Neydens (précédée des laudes à 08h00)	08h30
Mercredi (St-Augustin)	28 août	Archamps (précédée des vêpres 17h30)	18h00
Jeudi	29 août	Chez les Sœurs à Vulbens	08h30
Vendredi	30 août	Chapelle de l'hôpital (précédée du chapelet à 18h00)	18h30
Samedi (messe anticipée du dimanche)	31 août	Viry (Adieu au Père Alain)	18h30
22ème Dimanche	l ^{er} septembre	Saint-Julien (Adieu au Père Alain) Vétraz-Monthoux	10h00 18h00

Départ du Père Alain

Au cours des messes de Viry, le 31 août et de St-Julien, le 1^{er} septembre, nous rendons grâce au Seigneur pour les sept années de ministère qu'il a exercé parmi nous comme curé de la paroisse. Nous pourrons aussi lui manifester reconnaissance et amitié au cours du verre de l'amitié oui suivra les deux célébrations.

REUNIONS EN PAROISSE:

<u>Un poste à pourvoir, une mission à assurer</u>: après les fins de mission de Sabrina Vessela pour la catéchèse et d'Isabelle Dugave pour l'aumônerie, ces postes sont demeurés vacants. A la demande du diocèse, il est proposé de rassembler ces deux missions en un seul poste : «chargé de mission pour l'initiation chrétienne», pour coordonner les diverses équipes à l'œuvre. En ce domaine. Il s'agit d'un ¾ temps. Compétence requise : une expérience soit dans la catéchèse ou l'aumônerie ou le catéchuménat ; une formation de base type FDL (formation diocésaine des laïcs) ou engagement dans un mouvement d'Eglise.

Inscriptions à la catéchèse et des enfants et à l'aumônerie des jeunes.

Comme les années précédentes, seront proposés le Dimanche-ensemble ; la catéchèse en semaine ; l'aumônerie-collège et l'aumônerie-lycée.

Pour les familles qui souhaitent inscrire les enfants à la catéchèse 3 dates de permanences à la Maison paroissiale à St-Julien sont proposées :

Mercredi 4 septembre, de 16h00 à 19h00. Vendredi 6 septembre, de 16 h00 à 19h00 Samedi 7 septembre, de 09h00 à 12h00

Possibilité aussi de trouver prochainement dans les églises de la paroisse des formulaires d'inscriptions pour la catéchèse et les aumôneries : une fois remplis ils sont à rapporter à la maison paroissiale. Enfin, les inscriptions peuvent être faites en ligne sur un formulaire disponible sur le site de notre paroisse, à télécharger et à remplir pour ensuite l'envoyer à la maison paroissiale. Les dates de rencontre pour chaque catégorie seront annoncées avant la fin des vacances ; une réunion d'explication du déroulement de la catéchèse est prévue début septembre.

La Bénite-Fontaine : un rendez-vous diocésain à noter

Le dimanche 8 septembre notre évêque, Mgr. Yves Le Saux, nous invite à vivre ensemble la rentrée diocésaine au sanctuaire de la Bénite-Fontaine (à La Roche sur Foron). Au programme de la journée :

9h00 : accueil (des marches sont organisées à partir du parking du collège Ste Marie)

9h30: répétition des chants

10h00 : messe présidée par Mgr. Le Saux et animée par Verso l'Alto - Bénédiction et

envoi en mission.

11h30-13h45 : apéritif et pique-nique.

13h45-16h : ateliers (voir la liste ci-dessous), visite de la pépinière des initiatives

Paroissiales.

16h00 : Vêpres.

Mgr Le Saux nous remettra la suite de sa lettre pastorale pour orienter notre année.

Privilégier le covoiturage : chauffeur et passagers sont invités à se faire connaître auprès de La

Maison paroissiale, pour un départ à partir de celle-ci à 8h45.